



# Cigarrillos

**CABLE**  
SERVICIO ESPECIAL  
PAGADO POR  
EL ECUATORIANO  
SERVICIO DEL DIA

**MERCADO MONETARIO**  
Nueva York, 16. La plata en barras se cotiza en Londres a 26 3/4 peniques; y en este mercado a \$8 1/8 centavos.

**INGLATERRA**  
Londres, 15.—En la Cámara de los Comunes Redmond apoyó la moción de Haydus para acusar al Gobierno de falta de previsión en no calcular la era de desgracias que se cierne sobre la parte occidental de Irlanda.

Trató para que el Gobierno tomara inmediatamente medidas para evitar la hambruna que amenaza; pues si no se pone pronto remedio a la situación no habrá paz en aquella región.

Y no debería haber paz, agregó; pues la ley de tierras creada el año de 1903, fue un verdadero fracaso, que no pudo arreglar la corriente emigratoria.

La emigración no cesará hasta que las tierras de pasturaje del oeste, que no sean devueltas al pueblo, tal como existen en la actualidad.

Dijo, finalmente, que los ingleses habían hecho tan cruda su dominación en Irlanda que sentía horror hacia la decadente humanidad.

Londres, 16. El Rey está sufriendo de un leve resfriado. En consecuencia, el Príncipe de Gales celebró la teuida en el palacio de St. James.

La indisposición del Rey es leve; pero se ha considerado prudente que se mantenga dentro de casa.

Londres 16. La escuadra de Rojstevsky todavía permanece en la costa de Madagascar. Los expertos navales creen que Togo no vendrá, mucho más adelante en busca de la escuadra del Báltico, porque no puede correr peligros innecesarios.

**NORUEGA**  
Cristiania, 15.—Nicholson, el nuevo primer Ministro boscó el programa del Gobierno en el Storting, a propósito del sistema consular de Suecia y Noruega.

Dijo que el nuevo Gabinete se había formado para establecer el derecho constitucional de Noruega, para reparar el servicio consular y conservar el carácter independiente de Noruega en su calidad de reino. Nosotros conocemos nuestro lado, dijo.

El pueblo de Noruega no tiene otros deseos que vivir en buena armonía con todo el mundo, especialmente con sus vecinos de Suecia; de modo que los nacionales de este país pueden dedicar todos sus esfuerzos a desarrollar sus recursos materiales, primeramente convencidos de que nuestro pueblo llevará a cabo su aspiración inequívocamente.

**ALEMANIA**

Berlín, 15.—A propósito de la moción de pedir que el Gobierno conceda a Alsacia y Lorena representación independiente en el Bundesrat, dijo Billow que había necesidad de pedirles parecer a todos los Estados confederados.

Alsacia y Lorena pueden darle a Panamá su poder en el Bundesrat y la circunstancia de que no gocen Alsacia y Lorena de facultad para presentar independientemente en el Bundesrat, porque la Constitución no lo faculta, indica la mancomunidad que existe entre las provincias del imperio.

Berlín 16.—Dijo el "Tagblatt" que el individuo muerto por efecto de la explosión de la bomba en el hotel Bristol de San Petersburgo era de nacionalidad rusa apellido de Mannum y miembro de una asociación nihilista.

**ESTADOS UNIDOS**

Washington, 15.—El Senador Frye presentó un proyecto para crear el instituto americano.

El tratado de París pasó en estudio a la Comisión de Relaciones Exteriores.

# "PROGRESO" Esmerada elaboración y selección de MATERIALES

Nueva York, 16. Más de un millón de pacas de algodón fueron negociados en un solo día en la bolsa algodonera.

Reina gran exaltación, con motivo de que Daniel J. Sully tiene la dirección del mercado. Aun cuando ayer por la tarde, estaban las cotizaciones firmes la baja de 3 a 5 puntos que se ha producido ha puesto a los negociantes en estado de exaltación nerviosa porque desarregla sus negociaciones poco después de instaladas las operaciones.

Sully fue absuelto del juicio de quiebra sólo pocos días antes; pero ahora tiene la dirección completa del mercado, siendo notorio que ha asociado a Hawcye y Hoadley en sus negociaciones especulativas.

El mercado de Liverpool se inauguró con una baja de 7 puntos. Algodón con manchas se cotizó con baja de 5 puntos. Se vendieron 12,000 pacas.

Posteriormente avanzó dos puntos.

Washington, 16. El presidente Roosevelt ha manifestado que no desearía que se desapruebe el tratado con Santo Domingo, porque tal actitud equivaldría a dejar a las demás naciones pensar en que los Estados Unidos dejaban la isla entregada a su propia suerte, lo que la dejaría expuesta a la agresividad de los países que desearan apoderarse de las aduanas y conservar dominio en los territorios, hasta que sean abonadas las deudas que tienen que cobrar.

Dijo que cree que cuando al asunto se le preste más debida consideración en el Senado, se habría procedido seguramente a la ratificación de modo que es con desagrado que recomienda la postergación.

Mientras tanto, el tratado va a retirarse a fin de negociar otro nuevo que englobe los cambios efectuados por el Senado.

**FRANCIA**

París, 16. Se ha repartido en la cámara el informe de la comisión de la cámara de diputados sobre el proyecto de ley relativo a la separación de la iglesia y el estado.

Dice así: Exponemos la única solución posible a la dificultad inferior que nace del régimen del conciliarismo; y es la completa separación de la iglesia y el estado, especialmente al tratarse del sistema democrático en el que, existe el sufragio universal, la soberanía del pueblo hace que la continuidad de una religión oficial sea un desfojo a la lógica y al buen sentido, tanto que parece sorprendente que en la república francesa se haya mantenido régimen tan equivocado durante los últimos 34 años.

Dice el informe que es indispensable aplazar la separación hasta después que se verifique la elección popular, porque esa demora sería ventajosa para Roma y nociva para Francia.

Por lo demás, una elección basada en semejante teoría, provocaría una agitación clerical.

Al pasar este proyecto, dice el informe, el Parlamento concede al Estado lo que le pertenece y le da a la Iglesia, al mismo tiempo, lo que tiene derecho de esperar, a saber: completa libertad para vivir y desenvolverse según sus recursos, sin otra restricción que el respeto a la ley y al orden público.

**PERÚ**

Lima, 16.—A la llegada del vapor "Loa" que conduce los restos del que fue ministro chileno en el Ecuador señor Galo Irazábal, fueron a expresar su condolencia a la viuda, los ayudantes de los ministerios de Relaciones Exteriores y guerra; los señores Menéndez y Alvarado, Crespo Tena, Acuña Aparicio y Seminario. También estuvieron ayer en el "Loa" el cónsul de Chile y su secretario.

Las banderas de los buques nacionales y extranjeros, las dependencias de marina y consulados y edificios públicos, fueron puestas a media asta, mientras el "Loa", que zarpará mañana, permanezca en el Callao.

Lima, 16.—Los diarios de esta capital publican la circular y el

prospecto pasados a los industriales, productores, artistas etc. por el director de la exposición permanente de El Grito del Pueblo, acompañado de favorables conceptos, y auguran éxito completo a los trabajos iniciados por el señor don Paulo Emilio Llona.

El Instituto Tecnológico Industrial del Perú, ha prestado su valioso apoyo a la Exposición de El Grito, tanto invitando a los industriales, comerciantes, etc. a que coadyuven a tan importante empresa, cuanto pidiendo su regimiento salón para que lleve en él a cabo sus trabajos el señor Llona, mientras permanezca en Lima.

**REPUBLICA ARGENTINA**

Buenos Aires, 16.—El general Capdevilla se suicidó hoy en su alojamiento del hotel "Metropolitano". Su muerte ha sido lamentada, pues era uno de los generales más distinguidos y científicos del ejército argentino.

El general Capdevilla conjetaba un poco a consecuencia de una herida que recibió durante la revolución de 1891, cuando era jefe de la policía de Buenos Aires. Desde varios años atrás representaba en la cámara de diputados uno de los distritos de esa ciudad.

Desde la muerte de su esposa que ocurrió hace ocho meses, el general Capdevilla quedó muy afectado, y es esta quizá la causa de su suicidio.

Un grupo de ciudadanos notables resolvió organizar una gran exposición Euro-americana, que se inaugurará en esta ciudad el 25 de Mayo de 1911, primer centenario de la revolución contra España, día que marca el comienzo de la guerra de la independencia. Esta exposición correrá a cargo de una compañía con un capital de diez millones de pesos.

El buque francés Le Francois, de la expedición antártica, partió ayer de puerto Madryn con rumbo a Buenos Aires.

**BRASIL**

Río Janeiro, 16.—Se ha suspendido el estado de sitio aquí y en Niteroy.

**Guerra ruso-japonesa**

San Petersburgo, 16.—Se confirmará la noticia de que los japoneses ocuparon el paso Tie, y desde aquí continúan persiguiendo activamente a Kouropatkin.

Ciento cincuenta mil combatientes y cañones y seis mil heridos rusos retirarse a Chharbin. El empréstito ruso en París ha sido totalmente cubierto. Es de quinientos millones.

San Petersburgo, 15. Se ha insinuado la siguiente ardevida maniobra, para salir de las dificultades actuales; a saber: que el Emperador viaje de gala a Moscú, convoke a los nobles y a los principales miembros de los Semstvos, manifestando francamente la situación y comprometiéndolo a palabra de ejecutar las proyectadas reformas, haciendo al mismo tiempo un llamamiento por medio de ellos al pueblo para que le presten su lealtad y su apoyo armado cooperando para terminar satisfactoriamente la guerra.

El "Novoe Vremya" en un fuerte artículo titulado "Preciosos instantes perdidos" pasa en revista la situación que ha dado lugar a la derrota de Manchuria y a la grave tragedia de Moscú.

Además cita los sangrientos sucesos de Varsovia, Riga y Baku, así como las tentativas individuales contra los representantes civiles y militares dando lugar a las amenazas por parte de las provincias que no son de origen ruso, tales como Georgia y las tentativas de rebelión armada como ha ocurrido en Finlandia.

El "Novoe Vremya" dice que los judíos están armados en todas partes y que por dentro están preparando la configuración armada, de manera que aumentan los temores de una revolución.

Concluye el artículo manifestando que no hay que perder el tiempo;

## Quiere tener U. buena Salud ?



Comprese  
Un aparato desinfectante

De venta donde

Francisco Robles.

Enero 18—1 m.

## Atención

SAPATERIA LA "BOTA DE ORO".

El que suscribe, propietario de la acreditada zapateria "La Bota de Oro", tiene el honor de participar a su distinguida clientela y al público en general, que habiéndose trasladado a la calle de "Pedro Carbo" número 430, junto a la cervecería de Maubme, le es muy grato poner a disposición del nuevo y elegante surtido de materiales y hornos, de última moda, llegados de las mejores fábricas francesas y americanas, garantizando como siempre la superioridad de su calzado.

ARTURO ESQUIVEL

1 m.—Marzo 14

## Sastrería de Teodosio Urrea

Premiada en la Exposición de la Sociedad "Filantrópica del Guayas" en 1899.

Participo a mi distinguida clientela y al público en general que me he trasladado a la calle de "Municipalidad" número 319, donde estoy a disposición de mis amigos y clientes.

Se hace toda clase de ropa a la última moda. Varado surtido de elegantes géneros. Casimires, Chevistos, etc., etc. Trabajo esmerado y puntualidad en la entrega.

1 m.—Marzo 16.

## Avisos Profesionales

Alejandro Ponce Elizalde

ABOGADO

Apartado N. 21. Teléfono Co. Ing. N. 13  
Ha trasladado su estudio a la calle de Pedro Carbo, intersección con la de Clemente Balán, casa del Sr. Martín Alívala.

TORRES DE DESPACHO

De 8 a 11 a. m. y de 1 a 5 p. m.

Marzo, 15-1 m.

MASURI GRANDA S.

ABOGADO

Estudio y domicilio, calle de "Aguirre" y "Richilucha", frente a la Cámara de Comercio. Teléfono N. 490, apartado N. 312.

ISAAC AMABLE CABEZAS

ABOGADO

Ofrece sus servicios profesionales en Babahoye. Febro. 22 de 1905. 30 v.

A ALBERTO PALLETE

Se encarga de aceptar a los niños que hubiesen de ingresar por primera vez al Colegio "Vicente Rocafuerte". Recibe además alumnos para cualquier otra enseñanza. Horas de trabajo, de 12 a 3 p.m. Da también clases a domicilio. Calle de "Boycacá" N.º 185. Guayaquil, 19 de Enero de 1905.

DE LIMOVLDO SIEMES S.

ABOGADO

Ha instalado definitivamente su estudio en el cantón Pasaje, calle de Sucre N.º 87.

Diciembre, 27.—1 m.

DARIO R. ASTUDILLO

ABOGADO

Ha reinstalado su estudio en la casa del señor doctor José A. Valleja, calle de "Aguirre" 1.ª cuadra, frente a la Gobernación.

Teléfono núm. 440. Apartado núm. 327.

EZEQUIEL PALACIOS ANDRADE

ABOGADO

Estudio y domicilio, calles de "Aguirre" y "Richilucha", frente a la Cámara de Comercio. Apartado, número 401.—Teléfono, número 5.

MAXIMO B. MATEUS

ABOGADO

Oficina, "Villamil" Núm. 25, Domicilio, "Chimborazo", núm. 460.

## EL SECRETO DEL NEGOCIO

Está en la influencia del anuncio.

«Los anuncios repetitivos y continuados son los que me han proporcionado la fortuna que poseo.—A. Stewart.



que el trabajo omniboleo y enriquece.

—Si economizo, pero no codicio: de lo que debo a tu necesidad a tu honor y a tu amigo, pues el hombre de bien nunca regatea el dinero.

[Pobre bestia] Ayer a las 5 y 3/4 p. m. en la 11ª cuadra de la calle del Morro, debido al pésimo estado de la línea, se cayó una de las acémilas que tiraba el carro N.º 35, pasando a la par encima de una de las patas, destrozándola horriblemente, el infeliz animal quedó abandonado en ese lugar teniendo el tranvía que continuar su viaje con un mular.

[Cuánto cuesta ganar el pan!] A las 5 y 3/4 p. m. Miguel Noriega que cargaba dos sacos de harina por la 5ª cuadra de la calle 9 de Octubre, tropezó en una piedra y cayó al suelo, lesionándose gravemente el ojo izquierdo.

En la zapatería de la «Barcelonesa» se le hizo la primera curación.

Fuego de granujas A las 5 p. m. de ayer, se entretenían en jugar en una zanja y existe en la calle de Luque, varios granujas, y uno de ellos tuvo la ocurrencia de empujar a otro y hacerle dar un taño de impresión con aquellas aguas pestíferas.

Reconocimiento Ayer los médicos de policía reconocieron a Fermín Morales, quien en la madrugada de ayer fue atacado a palos por un individuo desconocido.

Volvió la paloma al nido El empleado de investigaciones Larenas, capturo ayer a la menor de 16 años Victoria Alvarez, que andaba profuga.

Tres valientes en la reja Hoy a las 5 y 1/2 a. m., Rodolfo López, José Villacres y Zolito Naranjo, tuvieron un serio altercado en la calle del Padre Aguirre.

La cosa hubiera tomado serias proporciones porque López tomó un machete e iba a dar con él a sus contendores: felizmente llegó a mostrar el asunto el sheriffito Ramírez, quien los redujo a prisión.

El herido por el carro N.º 15 Media hora después de la muerte del chico, ocasionada por un carro urbano de la línea del Hipódromo, se desarrolló otra escena no menos desagradable en la misma línea.

Cipriano Romero en completo estado de embriaguez, se había acostado en la línea; y el carro N.º 15 de servicio en la línea de la Victoria, le destrozó horriblemente el pie derecho, fracturándole levemente el izquierdo.

El infeliz Romero fue llevado al Hospital Central, donde se le hizo la primera curación y ocupa la cama N.º 7 de la sala de cirugía.

El conductor del carro Miguel González y el vagonero José Quiroz, fueron citados para que rindan sus declaraciones ante el Comisario señor Ampuero.

DESPUÉS DE PROBAR todos los engañosos remedios que se anuncian es cuando más se agradece la eficacia RADICAL del DIGESTIVO MOJARRIEGA, cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones desesperadas en personas bien conocidas, que lo tomaron durante tres meses, son las que lo han hecho glorioso, pero un caso que este que produce mejor efecto que una docena de frascos de cualquier otro remedio; porque, además, de ser el único verdadero curativo radical del estómago y del intestino, sin engañosa acción calmante, digestivo y purificador de los alimentos.

Se debe exigir que cada hostia tenga grabado el nombre «Digestivo Mojarrieta».

Deposito general en la Farmacia de Pazmiño y García, Guayaquil; y de venta en las principales droguerías de Europa y América.

UN CONSEJO DE WANDERBILT «Como ha de saber el mundo que posee algo bueno, si no lo anuncia?»

Dendores morosos Como algunas personas a quienes hemos tenido la delicadeza de no cobrarles anticipado el valor de sus avisos, suscripciones (tratan de escurrir el pago, valiéndose de subterfugios, nos vemos precisados a participarles que nos pondrá en el doloroso caso de solicitar por medio de nues-

tro diario el abono de lo que legítimamente se nos adeuda, esto no se refiere, felizmente, sino a un muy pequeño número de nuestros favorecedores.

AVISOS

A nuestros suscriptores Suplicamos encarecidamente a las personas que se dignan favorecernos con su suscripción, se sirvan enviarnos la nueva dirección de su domicilio, cuando se trasladen del que ocupan, para así evitar dificultades y faltas en el servicio de reparto.

Buen Negocio

Vendo mi casa en la calle 9 de Octubre en precio sumamente inferior; pues se rebajan 12,000 sucres de su legítimo precio, y además se conceden otras ventajas al comprador.

El estado y condiciones del edificio y su gran solar, son bien conocidos. El que quiera puede ir a conocerla y entenderse con su dueño en la misma casa.

Guayaquil, Diciembre 30 de 1904. Jesús M. González.

Compañía de vapores DE LA MALA REAL (ROYAL MAIL STEAM PACKET CO.) Servicio rápido quincenal a Europa

El magnífico vapor «TREN» saldrá de Colón, el 17 de Marzo de 1905 para Plymouth, Cherburgo y Southampton.

Los pasajeros de 1ª clase, desde £ 25 hasta £ 35. Id. de 2ª clase £ 20; y 3ª clase, £ 12.

Los pasajeros para Europa pueden embarcarse desde su llegada a Colón.

Para mayores informes dirigirse a los Agentes, Casmaña, Jijón & Co. Noviembre 3 de 1904.—6 m. [alt.]

Tintorería LA JUVENTUD DEL GUAYAS Calle de «Luque» segunda cuadra, frente al Teatro «Olimedo» con sucursal en Quito, carrera Guayaquil N.º 14, letra E.

Cuento siempre con los mejores operarios, siendo mi lema: buen trabajo, barato y puntual. Se tiene toda clase de vestidos a los precios siguientes:

Ternos de saco.....\$ 4,00 Sacos solos.....2,20 Pantalones.....1,40 Chalecos.....0,60 Mantas limas.....1,00 Id. bordadas, sin excepción.....1,50 Vestidos de niños, de toda clase.....2,00

Se lava toda clase de vestidos de casimir y de franela. Ternos de saco.....\$ 2,40 Sacos solos.....1,20 Pantalones.....0,80 Chalecos.....0,40

El nuevo Ministerio Se venden, en el sitio de «Changui», los famosos compuestos de espárgulos terrenos, contenido de 80.000 matas de cacao, trachipes, potrerros, casa y sitio extenso para labores plantaciones. El encargo de la venta es el Sr. Carlos Viteri, con quien pueden entenderse y obtener los datos que desearan, en su casa, calle de Chanduy N.º 6, Guayaquil, Marzo 10 de 1905.

Importante Desde el primero de Marzo, se arriendan los espaciosos salones de la casa Núm. 86, calle de San Alejo, intersección General Franco.—Tienen agua y desagüe; instalación de gas y luz eléctrica y teléfonos de las dos compañías.

En la misma casa se vende un piano americano «Webster», con claviera y armazón de metal.

Razón en esta imprenta, Guayaquil, Fbro 4 de 1905.

Almacén de pianos

—DE— PEDRO PABLO ESPINOZA Plaza de San Francisco. TELEFONO N.º 327 TODO TRABAJO ES GARANTIZADO La casa se encarga de afinar y reparar por el módico precio de \$ 4, mensuales abonados por trimestres. Compro y recibo en consignación para la venta, toda clase de pianos.—Octubre 1º

Buen Negocio

Se vende la extensa hacienda de Seley situada en la parroquia de Chunchi cantón de Alausí, a dos leguas del ferrocarril en la estación de Chunchi. Su superficie es de cuatro leguas cuadradas más ó menos. Tiene magníficos pastos para cría, potreros cerrados para engordar reses, ganado vacuno, muchos peones, buenas casas de habitación y más comodidades para quien pretenda especular en la industria pecuaria y engorde de ganado. Produce toda clase de cereales y abundante pasto y alfalfa.

El que la adquiera hará un verdadero negocio. Sobre el precio y más condiciones del contrato, verse con el suscrito en Cañar ó Cuenca, ó dirigirse al mismo, proponiendo la compra, quien está listo a proporcionar los datos necesarios y facilitar los medios para el pago.

Envero 28 de 1905. Dr. Antonio J. Valdivea.

FOTOGRAFIA Artística y Caligrafía

En este establecimiento ofrezco los mejores retratos al platino. Tamaño natural a la pluma, a la acuarela, ampliaciones retocadas al crayón y al crayón puro. En alfarraca, diplomas ó títulos profesionales, grados académicos, cuadros y tarjetas de felicitación, etc., etc. La única Fotografía donde se trabaja a pluma y retratos al crayón puro: todo con puntualidad, elegancia y baratura. Las muestras se encuentran en su propio establecimiento y en la Librería del señor Alfredo Pórter.

JUAN E. NAULA Aviso al Público

Hago saber que no he autorizado ni autorizado a nadie para que venda parte ni el todo de mi haber paterno, situado en el río Grande de esta población, y cualquiera que pretenda arrendar ó comprar aquella propiedad, es con la suscrita con quien debe entenderse. Porque cualquiera venta subrepticia ó clandestina que aparezca sin mi denuncia, es dolosa y protesto que repetiré contra ella ante los Tribunales. Ruego a los Sres. Escribanos del Cantón, que se sirvan tomar nota del presente aviso.

Chone, Setiembre 27 de 1904. Teresa Muñoz de Cristelli.

Ulpiano J. Espinosa

Ofrece sus servicios como procurador judicial. Se encarga especialmente de desempeñar los poderes que le envíen de las provincias. Trabaja en los despachos de los Sres. Drs. Luis F. Borja, Dn. Aparicio Ribadeneira, quien ejerce la profesión sólo ante el Corte Supremo, Dn. Pablo M. Borja y Dn. Clemente Poncela. Las personas que quieran confiar sus asuntos a los mencionados señores, deben enviar sus poderes directamente a Espinosa, quien hace esta indicación, con expreso consentimiento de aquéllos.

Se encarga también de cobros extrajudiciales. Puede verse en su casa de habitación, Carrera «Venecia» N.º 22 y en la alcaidía de la Carrera «Bohivias», casa Municipal, letra E. Quito, Diciembre 15 de 1904.

FRANCISCO N. RENDON CIRUJANO DENTISTA

Está a disposición del público y de su clientela en la calle del «General Elizalde», No. 18. Despacho: de 7 a 10 a. m. y de 1 a 4 p. m.

Guayaquil, Marzo 10.—3 m.

IMPRENTA POPULAR

OFICINA DE TIPOGRAFIA Y ENCUADERNACION DOMICILIO Guayaquil—Ecuador Apartado de Correos Número 18. TELEFONO..... Dirección telegráfica DIRECTOR Imp. Pop.

INSTALACION TIPOGRAFICA

Máquinas, tipos y demás elementos nuevos, y de último sistema.—Garantizamos esmero y exactitud en las obras que se nos confían.

OFRECEMOS Nitidez y pureza en las impresiones. EMPLÉAMOS Materiales acomodados a la fortuna de los parroquianos, porque poseemos un gran surtido de elementos finos y entre-finos que nada dejarán que desear a nuestros favorecedores.

TRABAJAMOS Tarjetas para bautizo, visita y felicitación; hacemos partes de matrimonio, invitaciones fúnebres, convites para asistencias religiosas, circulares comerciales, portadas para instrumentos públicos, recibos, pagarés, y cuanto se relaciona con el ramo de nuestro oficio.

EDITAMOS Folletos, periódicos y hojas sueltas, encargándonos de las correcciones de pruebas que se nos cometan; y por fin, ofrecemos baratura en el precio de nuestros trabajos, no menos que severa puntualidad en nuestros compromisos.

YO FUMO «LOS PURITANOS.»

Estos son los únicos garantizados oficialmente como los mejores, por el doctor Manuel Jijón B. y químico señor Antonio Mortensen. Guayaquil, Marzo 19 de 1904.—6 ms.

LA VIOLETA

Establecimiento de Relojería, Joyería y Grabado —DE— ELIAS PAEZ & Cia.

Calle de «Feo Carbo», entre «Luque» y la Plaza de Rocafuerte. Venta de alhajas y relojes; composición garantizada de los mismos, y esmerado trabajo de joyas de toda clase.

Revolución en Alausí

En esta población de agradableísimo clima y en la actualidad reconocida como el mejor lugar de convalescencia de todas las del Ecuador, se ofrece a las familias de la costa el venta una espaciosa casa con departamentos aseados y decentes y con todas las comodidades para una familia. Tiene además una gran extensión de terreno adyacente al edificio, con agua de regadío para formar jardines, huertas y también pueden construirse casas en el área del terreno. Se halla situada en el centro de la población, en la mejor calle, a distancia de dos cuadras a la plaza Matriz, y a una y media cuadra a la Estación del Ferrocarril. Los que interesen pueden dirigirse al señor Ermel Fiallo S. ó al señor Antonio Benítez, Jefe de dicha Estación del Ferrocarril.

Alausí, Febrero 14 de 1904. (15 v.)

Departamento

Se arrienda el entresuelo sobre el almacén de los señores O. Alexander y Cia., apropiado para consultorio médico ó para oficina de negocios. Las llaves, en el almacén de Alexander, para el que desee visitarlo.

Negocio práctico

es el que ofrezco con la venta de mis casas situadas en las calles de la Industria y Puñá. La persona que interese comprarlas puede verse con el suscrito en su almacén de pianos situado en la Plaza de San Francisco, casa del Sr. Oldenburg.

«La Triple Alianza» David Uneto ofrece a su distinguida clientela, un selecto surtido de vinos y licoras de las más acreditadas casas europeas; todas las semanas sevecos surtido. Octubre, 1.—1m.

Imprenta Popular